

entreprises en profiteront grâce à une réduction du prix de biens intermédiaires importés, à l'abaissement des coûts de production permis par la réalisation d'économies d'échelle, et à la réduction des incertitudes accompagnant un accès plus sûr à l'important marché des États-Unis.

- Même les secteurs les plus protégés au Canada bénéficieront du libre-échange canado-américain, et ce pour plusieurs raisons. En premier lieu, les secteurs qui sont très protégés au Canada le sont le plus souvent aux États-Unis, de sorte que l'élimination des obstacles commerciaux entre les deux pays ne modifiera guère la compétitivité relative de ces secteurs. En deuxième lieu, les industries bénéficiant d'une plus forte protection ont souvent la possibilité de réduire sensiblement leurs coûts de production grâce à la spécialisation et à l'allongement des séries de production que rendra possible un accès amélioré et plus sûr à l'énorme marché américain. En troisième lieu, l'élimination des droits tarifaires abaisseront le coût des produits importés non seulement pour les consommateurs, mais aussi pour les producteurs. Cela permettra aux industries canadiennes qui utilisent des produits intermédiaires importés des États-Unis de réduire leurs frais de production et de devenir plus compétitives non seule-